

Ana Isabel Rojo renuncia como concejal del PRC en Bezana para centrarse en su labor en el partido y será sustituida por Enrique Gordaliza

La hasta ahora edil asume la Secretaría General del Comité Local por la jubilación de José María Mier

Santander, 11 de octubre de 2024

La concejala del PRC en el Ayuntamiento de Santa Cruz de Bezana, Ana Isabel Rojo, ha presentado hoy su renuncia al cargo para centrarse en su labor como secretaria general del Comité Local, cargo para el que fue elegida ayer mismo con motivo de la jubilación de José María Mier, quien ha decidido dejar la primera línea política, aunque continuará colaborando con el partido.

Rojo será sustituida en el Consistorio por Enrique Gordaliza, número 3 de la candidatura con la que el PRC concurrió a las últimas elecciones municipales.

Aunque mantiene su compromiso con los vecinos y su defensa de las políticas locales, la hasta ahora concejala ha decidido continuar su labor desde la dirección de la agrupación local y ceder el testigo en el Ayuntamiento a Gordaliza, quien asumirá el acta en el próximo Pleno municipal con el reto de “continuar la labor desarrollada hasta ahora en pro de los vecinos, con una gestión marcada por la cercanía y el compromiso con las necesidades ciudadanas”.

Ana Isabel Rojo ha destacado al anunciar su renuncia “la valía personal y política” del nuevo edil y ha anunciado que aportará “continuidad y nuevas ideas al proyecto que el Partido Regionalista está llevando a cabo en Bezana”. “Su conocimiento del municipio y su capacidad de trabajo serán fundamentales para seguir impulsando políticas que mejoren la calidad de vida de nuestros vecinos”, ha explicado.

Por su parte, la dirección regional del PRC ha hecho público su reconocimiento a la labor del Grupo Regionalista en el Ayuntamiento y ha destacado que este relevo redundará en “una mayor presencia del partido en la calle y un nuevo impulso a su labor municipal”. “El equipo regionalista de Bezana va a seguir trabajando con energía y dedicación renovadas para cumplir los compromisos asumidos con los vecinos y continuar la hoja de ruta emprendida al inicio de la legislatura”, ha asegurado.

El nuevo Comité Local regionalista que dirige Ana Isabel Rojo está integrado por Raquel Fernández como vicesecretaria general; Enrique Gordaliza, secretario de Administración y Finanzas; Carlos Calderón, secretario de Organización; Lucía González, secretaria de la Mujer; Brian Larralde, en representación de Juventudes Regionalistas, y los vocales Concepción Rodríguez, Miguel Ángel Caso, Patricia Rodríguez y Emilio Gutiérrez.